
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1045/2023 der SPD im Ortsbeirat Hechtsheim betreffend Besprechung 
des Mainzer Oberbürgermeisters mit den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern (SPD) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welches „Mehr an Kompetenzen für Ortsbeiräte“ ist aktuell vorgesehen? 
 
In der Besprechung mit den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern Ende April wurde in einem 
sehr offenen und konstruktiven Austausch der Grundstein für eine gute Zusammenarbeit ge-
legt. Es wurden jedoch keine konkreten Regelungen getroffen. 
 
Dem Oberbürgermeister ist eine gute Zusammenarbeit sowie ein reger Austausch zwischen der 
Verwaltung, den Ortsbeiräten sowie den Ortsvorsteher:innen ein zentrales und bedeutendes 
Anliegen. 
 
 
2.Warum wurden die Mitglieder des Hechtsheimer Ortsbeirats in diesem Punkt bisher nicht 
unterrichtet? 
 
Seit seinem Amtsantritt hat der Oberbürgermeister neben der Besprechung mit allen Ortsvor-
steherinnen und Ortsvorstehern auch begonnen Ortsbeiratssitzungen zu besuchen, um so die 
konkreten Anliegen zu erfahren und der Vielfalt der Ortsbeiräte gerecht zu werden. 
 
Darüber hinaus wurden zahlreiche bilaterale Gespräche mit den Ortsvorsteher:innen geführt, 
aber auch außerhalb von Ortsbeiratssitzungen in non-formalen Formaten wie Rundgängen der 
Dialog gesucht. So fand vor einigen Wochen ein gemeinsamer Rundgang des Ortsbeirates 
Mainz-Hechtsheim und Herrn Oberbürgermeister Haase statt, bei dem bereits themenbezogen 
ein Austausch erfolgte. 
 
 
 
Mainz, 2. Juli 2023 
 
 
gez. 
Nino Haase 
Oberbürgermeister 
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